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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "QUANTIFICHIAMO I BENEFICI DEL REI-REDDITO DI 
INCLUSIONE SUL BILANCIO DEL COMUNE DI TORINO" PRESENTATA IN DATA 6 
DICEMBRE 2017 - PRIMA FIRMATARIA CANALIS.  
 

La sottoscritta Consigliera Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- a partire dal 1 gennaio 2018 sarà operativo il REI-Reddito di Inclusione, la prima misura di 

contrasto alla povertà dal carattere universale che toccherà 1,8 milioni di persone in tutta 
Italia; 

- il REI riguarderà in via prioritaria i nuclei familiari con figli minori, con disabili, con donne 
in stato di gravidanza e con persone disoccupate che abbiano superato i 55 anni di età; 

- il REI sostituirà il SIA e comporterà un incremento dell'investimento statale da 750 milioni 
a 1,5 miliardi di Euro annui, con ulteriori incrementi nel tempo; 

 
CONSIDERATO 

 
che, secondo il Rapporto Giorgio Rota 2017, il Comune di Torino si colloca ai primi posti in 
Italia per spesa pro capite in assistenza sociale;  
 

INTERPELLA  
 
La Sindaca e l'Assessore competente per conoscere: 
1) il numero di persone che nella nostra città hanno i requisiti per presentare la domanda per il 

REI e la conseguente cifra che lo Stato metterà a loro disposizione; 
2) la quantificazione numerica del beneficio del REI sul bilancio del Comune di Torino, cioè 

la cifra che sarà erogata ai torinesi poveri direttamente dallo Stato, in sostituzione dei 
servizi finora offerti dal Comune con fondi propri o con trasferimenti regionali; 

3) in quali ambiti delle politiche sociali cittadine gli Assessori intendano reimpiegare la cifra 
risparmiata grazie al REI.     

 
Presentazione: CANALIS, LUBATTI.       

 


